



みんな元気！ 学校元気！ ふるさと元気！

「元気！」 第8号



令和5年12月6日(水)発行

(りんどうヶ丘小ホームページQRコードです。給食やブログ等をご覧ください)

創立20周年記念りんどう祭



きよらホールで開催しました創立20周年記念りんどう祭には、たくさんの方々にご来場いただき誠にありがとうございました。また、りんどう祭アンケートでもたくさんの方々のご感想をいただいております。たくさんのお応援メッセージに子供も職員も元気100倍です。心より感謝致します。

今回は、紙面の都合上、その一部になりますご紹介させていただきます。

- 全校児童によるりんどう太鼓は、とても迫力がありました。劇も、みんな声が大きくて聞きやすく、子供の夢を聞き、実現できるように精一杯サポートしようと改めて思いました。
- みんな、大きな声で堂々と発表していてカッコよかったです。20周年を記念する素晴らしい劇だったと思います。りんどう太鼓も、迫力満点でした。
- 子供も大人も一体感のある、まさに地域での子育てが成り立っていると感じられる素晴らしい発表でした。子供は、地域の宝です。先生方の日々の熱意あるご指導に心より感謝致します。ありがとうございました。
- きよらホールでの開催は、児童たちには多少手狭に感じられたかもしれませんが、その分距離が近く臨場感や迫力が感じられて、結果非常に良かったと思いました。
- 子供の成長を見てとても感動しました。会場に広がる太鼓の音に胸があつくなり、また、会場にいる人全員での「ふるさと」と「校歌」、一体感を持ってとても良かったです。卒業生として、親として、りんどうヶ丘小学校で学べる最高の環境、先生方に感謝です。
- 全校児童でのりんどう太鼓がとても良かったです。緊張しながらもがんばっている低学年や楽しそうにパチをさばく中学年、真剣な顔で力一杯みんなを引っ張る高学年、ホールの響きも相まってすばらしかったです。それぞれの劇も、つながりを持って、親も知らない

ことが知れたので面白かったです。先生方の準備やご指導に感謝します。ありがとうございました。

- この度は、創立20周年おめでとうございます。運動会とはまた違った子供達の姿を見ることができ、何度も感動して涙が出ました。がんばって覚えたセリフに太鼓の演奏、胸が熱くなりました。子供達の成長に驚かされる日々幸せを感じています。
- 卒業した学校、子供達も通った学校のアニバーサリーを盛大に盛り上げてもらいうれしいです。りん小の過去、現在、未来も夢あふれる内容で、これからの子供達の姿が楽しみになりました。いろいろとスケールの大きいりん小ですが、そこまでしてくださる先生方へ感謝感激です。
- ステージが近くて、りんどう太鼓が迫力があってすごく良かったです。1・2・3年生にとっては初めての太鼓だったにもかかわらずとても良く出来ていました。
- 全校児童でのりんどう太鼓がとても見応えがありすばらしかったです。来年以降もぜひ全校児童でやってほしいです。将来の夢を発表する場面では、その夢を南小国町にどう貢献するかも語られていてとても良かったです。
- いつ聞いてもりんどう太鼓はすばらしいです。いろいろと地域の人たちに知ってもらうために披露する機会があればいいのになあと毎年思います。全校劇、みんなで創り上げた成果が大いに出世たと感じました。最後のふるさとの全員合唱！一体感があり感動しました。子供に先生、地域の協力、最高ですね。
- すばらしい会場で子供達の活躍を見ることができうれしく思います。全校児童でのりんどう太鼓は、会場が揺れるほどの気合いを身体じゅうで受け止めさせていただきました。劇でもりん小の歴史を初めて知ることが出来ました。子供達の学習の成果や可愛い姿、将来を語る凛々しい姿を見せていただき、改めてりん小に通っているありがたさを感じています。
- 20周年の節目にきよらホールでりんどう祭が出来たことがとても記念になりますね。子供達一人一人が一生懸命で、少人数の学校のよさを感じました。
- 毎回のことですが、何度聞いても鳥肌が立つりんどう太鼓。全校児童で挑んだ今年はいつもに増して大迫力ですばらしかったです。ずっと受け継がれてきたこのすばらしい伝統、本当にりん小の自慢だと思います。そして、全校劇、自分の母校、星和小が懐かしく、うれしくなり、当時の思い出がよみがえりました。自分の生まれ育った南小国に帰ってきて子育てが出来ていること、りんどうヶ丘小学校に通わせることが出来ていること、本当にほんとうに良かったと思います。

<めざす家庭・地域像>

笑顔と元気がいっぱいの家庭・地域！ 安心して生活できる家庭・地域！ 子どもの夢実現を支える家庭・地域！